



«Je ne meurs pas, j'entre dans la vie.»

Notre profonde reconnaissance envers son oncologue, le Dr Cochet, ses assistantes, l'équipe d'oncologie et de soins palliatifs de la clinique Bois-Cerf, et celle de la clinique de la Source pour leur humanité et leur professionnalisme.

Envers nos familles et tous les amis qui l'ont soutenu durant sa maladie.

Nous a quitté au soir du 8 février 2019 muni des sacrements de l'Eglise.

Monsieur Jean-François ANDRIST

1946

Sont dans la peine:

Son épouse:

Annie **Andrist**

Ses beaux-frères et belles-sœurs:

Jean-Pierre et Catherine **Cardou**

Myriam et Jean-Marie **Bataille**

Geneviève **Cardou**

Pierre-Yves **Cardou** et Claire **Fombonne**

Ses filleuls, ses cousins et petits-cousins, ses neveux et petits-neveux.

La messe de sépulture sera célébrée en l'église de Collombey le mercredi 13 février 2019 à 16 h 30.

Jean-François repose à la crypte de l'église de Collombey où la famille sera présente le lundi 11 février de 19 heures à 20 heures.

Vos dons éventuels seront versés à la ligue valaisanne contre le cancer sur le CCP 19-340-2 ou à une œuvre de votre choix.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.